

Un voleur trouve le salut



TopChrétien

Je suis Tony Santiago dit "Tonino". J'étais un voleur "professionnel" bien que je n'étais pas dans le grand banditisme, et ne touchais pas à la drogue, et ne volais pas les pauvres dont j'avais compassion, mais j'étais capable de vider des wagons entiers de marchandises de grandes valeurs, ou des semi-remorques dans les centres commerciaux.

Chaque jour en rentrant chez moi par l'autoroute, je voyais une pancarte "Christ est mort pour vos péchés". Un jour en 1984, j'ai compris que ce texte était pour moi mais je tournais la tête de l'autre côté et là, je voyais un cimetière. En me retournant à nouveau, une voix s'est faite entendre dans ma tête : "tu veux la mort ou la vie ?", je répondis aussitôt : "Seigneur, je veux la vie".

Depuis, j'ai donné ma vie à Dieu et je me suis entré à son service. Il a eu beaucoup de patience envers moi, et maintenant je suis heureux. Je remercie le Seigneur de la grâce qu'il m'a accordée et je l'aime véritablement de tout mon cœur.

[pasteurtony](#)

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com